

Les Charbonnières, le 22 janvier 2009

*Il n'y a pas de plus grand amour
que de donner sa vie pour sa famille.*

Ses enfants:

Danielle et Michel Crepey-Gay, à Vallorbe;

Monique et Rolf Schalcher-Gay, à Echandens;

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants:

Fabienne et Saïd, à Lausanne;

Thierry et Katia, Soleluna et Tallulah, à Bussigny;

Isabelle et Yvan, à Vallorbe;

La famille de feu Marcel Gay-Golay;

René et Blanchette Rochat-Golay et famille;

La famille de feu Pascal-Léon Locatelli-Rochat;

La famille de feu Pierre Rochat-Hügli;

ainsi que les familles parentes et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Roger-Charles GAY-ROCHAT

survenu le jeudi 22 janvier 2009, dans sa 94^e année, à la suite d'une courte maladie.

Les obsèques se dérouleront le mardi 27 janvier, au temple des Charbonnières.

Culte à 13 h 30.

Honneurs à l'issue du culte.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Un merci tout particulier et notre gratitude vont à tout le personnel du CMS de la Vallée.

Que ton repos soit doux comme ton cœur fut bon.